

La vie de l'association

Assemblée Générale 2024



Assemblée générale 2024 : vifs échanges et nombreux projets

Le dimanche 7 avril 2024, les adhérents de l'AF3V se retrouvaient à l'auberge de jeunesse Yves Robert à Paris pour le rendez-vous annuel de l'association. Cette journée a réuni un quarantaine de membres et a été l'occasion pour toutes et tous d'échanger sur les projets passés et à venir, de débattre sur des thématiques essentielles et de discuter des orientations de l'association. [En savoir plus](#)

NOS PARTENAIRES



Sincères remerciements à nos nouveaux partenaires

Dans le cadre du développement de ses activités, l'AF3V est heureuse d'avoir de nouveaux partenaires ! Cette lettre d'information du mois d'avril est l'occasion de remercier ceux qui soutiennent l'organisation de notre premier colloque national « Voies Vertes : Parlons revêtement ! » qui se déroulera le jeudi 30 mai à l'Hôtel de Ville d'Avignon. [En savoir plus](#)



Voie verte de l'Avesnois : reconnaissance de notre expertise d'usage par le Département.

Le vice-président du département du Nord en charge du tourisme et de la mobilité douce, Monsieur Sébastien Séguin, vient de nous adresser un courrier pour remercier l'association d'avoir préconisé un revêtement en enrobé, plutôt qu'en stabilisé, sur la voie verte de l'Avesnois. [En savoir plus](#)

De Régions en Départements

Normandie : Inauguration d'une nouvelle voie verte

C'est un tronçon commun à la Vélomaritime (EV4) et à La Seine à Vélo (V33) qui a été inauguré lundi 8 avril par le département du Calvados. 3.7 km de voies vertes et une passerelle viennent d'être inaugurés entre Honfleur et La-Rivière-Saint-Sauveur, améliorant grandement le confort et la sécurité des cyclistes

[En savoir plus](#)

AuRA/Ain : La traverse est en bonne voie !

Les travaux au Nord de Bourg-en-Bresse avancent. La voie verte est désormais revêtue jusqu'à la route des Greffets. La passerelle a été posée au-dessus de la Reyssouze au niveau du Moulin Riondaz. Le tunnel sous la D975 au niveau de l'autoroute des Titans est également terminé. Ne manque plus que la finition des rampes d'accès, l'enrobage du tronçon entre le tunnel et le Chemin du Moulin Peloux et la pose d'une seconde passerelle au milieu de ce tronçon.

[En savoir plus](#)

Hauts-de-France : Les pratiquants du vélo quotidien ont rencontré la Région à Saint-Quentin

Il n'y avait pas que le Paris-Roubaix pour mettre en avant le vélo le week-end du 5 avril 2024. Le collectif Vel'Hauts-de-France a rencontré à l'hôtel de Région, Olivier Engrand, Conseiller régional délégué à la mobilité dans les territoires. Les associations attendent un chef de file engagé pour la réalisation du Schéma Régional Voies Vertes.

[En savoir plus](#)

EuroVelo 3 : Les randonnées et les évènements à venir pour promouvoir la Scandibérique

L'association CycloTransEurope organise plusieurs rencontres et plusieurs randonnées pour défendre et promouvoir l'itinéraire européen La Scandibérique qui traverse la France.

[En savoir plus](#)

Sud/Alpes-de-Hautes-Provence : Offre d'emploi pour l'association Vélo Loisir Provence

Vélo Loisir Provence recherche un coordinateur.trice de comités d'itinéraires et de projets cyclables.

[Découvrir l'offre d'emploi](#)

Occitanie : l'AF3V demande l'emport des vélos sur 23 lignes de cars

Pour l'intermodalité car + vélo, la délégation régionale Occitanie de l'AF3V a demandé au Conseil Régional d'adopter une action forte en équipant des lignes de cars LIO qui desservent des véloroutes touristiques de porte-vélos à l'arrière (ou racks).

[En savoir plus](#)

Agenda

du 27 au 29 avril : [Vélo in Paris](#)

Mai 2024 : [Mai à vélo](#)

14 mai 204 : [Formation à distance sur la politique cyclable par le Cerema](#)

les 17 et 18 mai 2024 : [Les rencontres du vélo](#)

du 22 au 25 mai 2024 : [Parlons vélo Massy 2024](#)

les 25 et 26 mai 2024 : Festival [Osez partir à vélo](#)

30 mai 2024 : [Colloque "Voies vertes : parlons revêtements !" organisé par l'AF3V.](#)

du 18 au 21 juin 2024 : [Velo-city 2024 à Gent](#)

2 juin 2024 : ["Ensemble à vélo" grande fête du vélo pour célébrer le sport, par FFVélo](#)

On parle de nous

La République du Centre : [Les contours du grand projet de requalification des mails à Orléans ulcèrent les associations de cyclistes](#)

Midi Libre : [L'atelier Roulons à vélo bientôt sur la commune](#)

L'indépendant : [Mobilité en Haute Vallée : une association présente un plan vélo pour encourager les déplacements doux au quotidien](#)

La voix du Nord : [Autrefois décriée, la nouvelle voie verte de l'Avesnois bien plus fréquentée](#)

La voix du Nord : [Voies vertes de la métropole de Lille : ce revêtement qui fait débat](#)



AF3V

41, place du Général de Gaulle, 60100, CREIL

[Se désinscrire](#)

